

La bonne saison touristique se poursuit à Rimouski !

Rimouski, 13 août 2012 – Après l'excellent mois de juin, la ville de Rimouski a aussi connu un très bon mois de juillet sur le plan touristique. En effet, le bureau d'information touristique de la Place des Anciens Combattants a reçu 8 205 visiteurs, une augmentation de 2,5 % par rapport à juillet 2011.

Du côté des attraits touristiques, la belle température a permis aux attraits extérieurs de connaître aussi une belle popularité. Notons que le Canyon des Portes de l'Enfer a reçu plus de 7 280 personnes, une majoration de 27,3 % par rapport à l'année dernière. Tandis que les Excursions à l'île Saint-Barnabé ont accueilli 1 519 visiteurs, une hausse de plus de 24 %. Finalement, l'hébergement n'est pas en reste avec une légère augmentation de 1,8 % en juillet.

Selon Jacques DesRosiers, directeur général par intérim de la SOPER, «Les différentes actions de promotion entreprises durant les derniers mois donnent de bons résultats. Tout laisse croire que la saison touristique 2012 sera excellente. Le mois d'août ne fait que commencer et on remarque depuis quelques années que c'est le mois le plus achalandé de la saison touristique.»

Le bilan complet de la saison touristique 2012 sera disponible à la fin du mois d'octobre.

– 30 –

Source : Véronique Mariève Gosselin
Conseillère Communications, Web, Relations publiques
Société de promotion économique de Rimouski
Téléphone : 418 724-5468
vmgosselin@soper-rimouski.ca